



emotiva
PRODUCCIONES

Presenta:

**CIRC DE LAS
ESTRELLAS**

Emotiva producciones nace con el objetivo de llegar a todos los públicos a través de espectáculos basados en experiencias positivas. No solo para que perduren en la memoria de los espectadores, sino para que sean recordados con cariño.

La compañía persigue siempre la máxima calidad, tanto en sus producciones como en los servicios que ofrecen con ellas.

Emotiva Producciones trabaja para crear momentos inolvidables. Para ello, colabora con los profesionales mejor cualificados, con el propósito de que el público disfrute de experiencias sensacionales. Porque son las emociones intensas las que mejor nos hacen apreciar la grandeza de la vida.



La cuidadosa selección de profesionales del entretenimiento se ha combinado con la realidad cotidiana para crear una historia especial, donde la risa y el llanto, la derrota y la victoria, regirán el sorprendente viaje de los protagonistas, que cobran vida gracias a un extraordinario equipo artístico.

Circo de las Estrellas es una original mezcla de teatro, circo y cabaret. Las acrobacias aéreas, los cuadros de baile, las escenas cómicas y otros elementos más poéticos como los dibujos de arena vertebran todo el espectáculo que está construido sobre un guion que hace de perfecto hilo conductor de la historia de nuestro protagonista. El trabajo de los actores, sus intervenciones y monólogos y el guion de la obra le dotan de un especial carácter teatral.

Lejos de ser un relato de fantasía, Circo de las Estrellas es una visión lírica de una historia que bien pudiera ser real. Ante desesperada necesidad de obtener éxitos y gloria, las personas olvidamos con demasiada frecuencia el verdadero éxito, que es el cariño de los seres cercanos y el



amor incondicional, única y auténtica fuerza vital.

Envuelta en una atmósfera mágica, a veces surrealista, a veces romántica, la obra ofrece momentos de verdadera poesía, sorprendentes giros escénicos y números cómicos hilarantes.

El espectáculo está construido sobre una historia de hombres y mujeres extraordinarios que narra el eterno deseo de afirmarse. Cada número y cada escena representa los diferentes estados de ánimo por los que atraviesa Romeo a lo largo de su periplo. Los artistas son los encargados de transmitir al público cada una de esas emociones.

FICHA TÉCNICA

Compañía: Emotiva Producciones

Espectáculo: Circo de las Estrellas

Duración: 90 minutos (sin descanso)

Género: Teatro, circo y cabaret

Director: Kenneth Huesca

Dirección artística: Kevin Huesca

Asistente de dirección: Kelly Lorador

Jefe técnico: Wesley Dehlinger

Coreografía: Eva Hernandez Navarro

Diseño escenográfico: Fito Dellibarda

KreatFX

Escenografía: Scnik Móvil



La escenografía, especialmente diseñada para este espectáculo por una de las empresas más prestigiosas del país, responsable de algunos de los montajes de las principales compañías teatrales españolas y de los varios de los grandes musicales que se representan en la Gran Vía de Madrid.

El montaje de escena permite, a base de cambios de luz y efectos especiales, pasar del barrio humilde en el que vive Romeo, hasta las principales vías del mundo del espectáculo: Broadway, París o el Strip de Las Vegas.

ARTISTAS

La compañía de Emotiva Producciones la integran 15 artistas jóvenes (de entre 19 y 30 años), elegidos tras un exigente casting y un complejo proceso de selección. Todos ellos son reconocidos profesionales en sus diferentes especialidades, elegidos entre los mejores de cada una de sus disciplinas, en las que muchos de ellos han sido ya premiados.

Romeo: Kevin Huesca

Los amigos del barrio - Ballet: Grupo Nox

Thrilling - Skipping Trio: Quantum jump crew

El Amor - Solo in love: Olesia Shulga

Incógnito - Contortionist: Lorenzo Bernardi

Disillusion - Aerial pole: Sergey Mishchurenko

El Sueño - Magic sands: Kelly Huesca

Poder y ceguera - Acrobatic strength: Extreme brothers

Renaissance - Aerial adagio: Flight of Passion



**La compañía se reserva la posibilidad de cambiar algunos de los artistas, sin alterar el argumento de la historia ni la calidad del espectáculo.*

SINOPSIS

El protagonista de esta inolvidable historia se llama Romeo. Descendiente de varias generaciones de renombrados artistas, tiene su propio sueño: quiere convertirse en un famoso showman internacional para no decepcionar a sus antepasados.

En su camino, está rodeado de personas extraordinarias, que lo ayudarán a alcanzar la fama demostrando todo su talento y sus habilidades artísticas. Pero su búsqueda desesperada por conseguir el éxito, le hará olvidar valores auténticos como el amor y la amistad. Conseguirá la gloria, pero se encontrará con el corazón vacío por no poder compartirla con alguien que lo ame.

Envuelta en una atmósfera mágica, a veces surrealista, a veces romántica, esta obra ofrece momentos de verdadera poesía, sorprendentes giros escénicos, increíbles desafíos a la lógica y números cómicos hilarantes.

ARGUMENTO

El protagonista de esta inolvidable historia se llama Romeo. Descendiente de varias generaciones de renombrados artistas, tiene su propio sueño: quiere convertirse en un famoso showman internacional para no decepcionar a sus antepasados.

En su camino, está rodeado de personas extraordinarias, que lo ayudarán a alcanzar la fama demostrando todo su talento y sus habilidades artísticas. Pero su búsqueda desesperada por conseguir el éxito, le hará olvidar valores como el amor y la amistad. Conseguirá la gloria, pero se encontrará con el corazón vacío por no poder compartirla con alguien que lo ame.

Empieza su día preparándose para la enésima audición de nuevos talentos. Ya ha participado en cientos de ellas sin éxito y pone todas sus esperanzas en esta última. Romeo es un chico brillante, bueno, simpático, talentoso, pero muy torpe también y eso le ocasiona numerosos inconvenientes.

Romeo no quiere dejar nada al azar y pone sus esperanzas en uno de sus antepasados, al que dedica sus oraciones. Se trata de un hombre simpático, fanfarrón y con un bigote muy especial. De hecho, Romeo tiene un bigote igual guardado en una cajita que usa como talismán en ocasiones especiales.





En el camino a la audición, se encontrará rodeado de actores, bailarines, acróbatas, en un ambiente mágico donde las emociones viajan como en una montaña rusa. Romeo siente que ha llegado su momento, está feliz y preparado, pero desafortunadamente el resultado de la audición de nuevo no es el esperado.

Para Romeo es un gran golpe y se siente decepcionado y resignado, pero su espíritu es fuerte, todavía está vivo, y su conciencia aparece para consolarle y pedirle que nunca se rinda y así le empuja hacia una última audición que resulta ser la más importante.

Gracias a esa última actuación improvisada, Romeo está a punto de realizar su sueño. Ya está rodeado de muchas personas que lo aplauden y lo saludan. Romeo se siente como si estuviera en la cumbre de una montaña... pero solo, y su sentimiento de felicidad se convierte en amargura y soledad. “¿Por qué me siento tan melancólico? ¡Al final lo logré, después de tantos sacrificios!”



Una voz entona una hermosa melodía, recordándole que el éxito es un sentimiento maravilloso, pero también puede terminar muy pronto si no puedes compartirlo con quienes amas. Romeo entiende en ese momento que sus inmensos esfuerzos para llegar a la gloria no han llenado su corazón. Antes, cuando solo era un chico bueno, sencillo y talentoso, tenía amigos sinceros y personas queridas en los buenos y en los malos momentos; pero el éxito puede hacer que la gente olvide lo que realmente es importante.

Entonces, Romeo regresa del techo del mundo para intentar completarse a sí mismo, en el encuentro con los que le quieren, y conseguir el éxito que realmente importa: el amor. Y lo logrará de la manera más espectacular y romántica.



Calle Fuente el Sol, 31
Valladolid, 47009
España

info@emotivaproducciones.com

653075657

www.emotivaproducciones.com



<https://www.facebook.com/Emotiva-Producciones-101855762216184>



www.youtube.com/channel/UCn5VZE9RGAjDk4yeqLVv0sw



<https://www.instagram.com/emotivaproducciones/>